
Consiglio Comunale INT 502 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:

URGENZA  DI  INTERVENTO  PER  LA  POTATURA  DEGLI  ALBERI  SU
PIAZZA STAMPALIA – SITUAZIONE DI PERICOLO PRESSO LE PENSILINE
AUTOBUS TRA VIA LANZO E STRADA VENARIA

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

• la  gestione  del  verde  urbano  non  riguarda  solo  parchi  o  giardini,  ma  assume  un  ruolo
determinante anche negli spazi funzionali della città, come marciapiedi, attraversamenti pedonali
e fermate dei mezzi pubblici. Quando la vegetazione cresce in modo incontrollato su queste aree,
si  compromette  la  visibilità,  si  ostacola  il  passaggio  e  si  crea una condizione  di  incuria  che
influisce negativamente sulla percezione complessiva dello spazio urbano;

• un intervento regolare e mirato non è solo una questione estetica, ma un’esigenza concreta per
garantire  funzionalità  e  sicurezza  nella  vita  quotidiana  della  città.  In  particolare,  in  piazza
Stampalia, tra via Lanzo e strada Venaria, è presente una fermata dell’autobus particolarmente
frequentata dai cittadini, tra cui molti anziani e studenti; 

• l’area è da tempo interessata da una vegetazione eccessivamente invasiva, con rami degli alberi
che si protendono oltre i marciapiedi e sopra le pensiline, ostacolando non solo il passaggio, ma
rendendo disagevole e in alcuni casi potenzialmente pericolosa l’attesa degli utenti, soprattutto in
condizioni meteorologiche avverse;

• situazioni come questa, purtroppo non isolate, segnalano la necessità di un monitoraggio costante
e  interventi  puntuali,  affinché  anche  i  luoghi  di  transito  quotidiano  mantengano  condizioni
adeguate di ordine, sicurezza e accessibilità;

CONSIDERATO CHE

• la  situazione è  già  stata  in  passato oggetto di  segnalazione e  intervento da parte  degli  uffici
competenti, che avevano provveduto a una potatura parziale;

• nonostante l’intervento effettuato, i rami sono nuovamente cresciuti in modo disordinato, e con
l’arrivo della stagione dei temporali la loro presenza ravvicinata alle pensiline rappresenta un
rischio concreto per l’incolumità delle persone;

• è necessario un monitoraggio più costante e un piano di potatura regolare che garantisca una
gestione del verde efficace e preventiva, soprattutto nei punti di maggiore passaggio pubblico;
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INTERPELLA

Il Signor Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

• se l’Amministrazione comunale sia a conoscenza del reiterarsi di situazioni di pericolo causate
dalla crescita eccessiva della vegetazione, in particolare dei rami degli alberi presenti in piazza
Stampalia, nei pressi delle fermate degli autobus tra via Lanzo e strada Venaria;

• se  sia  previsto,  a  breve  termine,  un  intervento  di  potatura  in  quell’area,  volto  a  ripristinare
adeguate  condizioni  di  sicurezza,  decoro  e  fruibilità  degli  spazi  pubblici,  con  particolare
riferimento alle pensiline e ai marciapiedi;

• quali siano, allo stato attuale, i criteri e la periodicità stabiliti per la manutenzione ordinaria e
straordinaria  del  verde  urbano,  con  particolare  attenzione  alle  zone  ad  alta  frequentazione
pedonale e alla prossimità di infrastrutture pubbliche.

Torino, 23/05/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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